



En el Senado, “erratas” retrasan insaculación de aspirantes a jueces

GEORGINA SALDIERNA

El comité de evaluación del Poder Legislativo seleccionó ayer por tómbola a quienes serán candidatos a jueces durante una jornada que se tuvo que interrumpir por casi hora y media, debido a discrepancia en los listados de aspirantes.

La diferencia en las listas se evidenció cuando al insacular a los interesados en ser juzgadores del décimo cuarto circuito con sede en Yucatán, la comisionada Maribel Méndez leyó una serie de nombres que no correspondían con los que se mostraban en la pantalla colocada en el patio de la vieja sede del Senado.

La presidenta en turno, Maday Merino, pidió hacer un receso y cuando se reanudó la insaculación explicó que la interrupción “atendió a las erratas y correcciones que se aplicaron a la lista publicada, mismas que fueron aprobadas por mayoría de cuatro votos” de un total de cinco.

Agregó que su colega Maribel Méndez de Lara “expresó que esos cambios no son los que ella tenía en su lista anterior.

“Para efectos de transparencia se ratificó el acuerdo aprobado por mayoría de cuatro votos y se continúa trabajando con la lista”, añadió Merino, en tanto Méndez evitó hacer comentarios al respecto.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, estimó

que en un proceso con un nivel de complicación muy grande, “siempre hay algún yerro”, pero lo importante es que “se dieron cuenta... que se encarrilen las cosas y que se hagan al final de manera adecuada”.

“El azar está resolviendo”

Si hay un error, se corrige, añadió el senador de Morena, quien, por otra parte, dijo que por insaculación salieron como candidatos a ministros personas que, se dice, son cercanos al partido guinda durante el sorteo que realizó el comité de evaluación del Poder Ejecutivo.

“Es el azar el que está resolviendo... y es natural que salga gente de todo el espectro político, ni modo que no sea así”, enfatizó.

Al iniciar el sorteo de los interesados en ser jueces, magistrados o ministros, que organizó el comité de evaluación del Poder Legislativo, Maday Merino explicó que el total de personas que participarán en la tómbola es de 2 mil 332 personas, de las cuales 867 son mujeres y mil 465, hombres. El número de cargos en disputa es de 881.

Ayer se eligió a quienes buscan ser jueces; hoy se seleccionará a los candidatos a magistrados de circuito y, de alcanzar el tiempo, a los electorales, a los integrantes del tribunal de disciplina judicial y a los ministros de la Corte. De no alcanzar el tiempo, estos últimos se sortearían el martes.